

令和6年度 県定通生徒 「生活体験発表会」「作品展」「生徒の集い」

10月3日(木)~4日(金)に、庄内総合高校を会場に、令和6年度 県定通生徒「生活体験発表会」「作品展」「生徒の集い」が開催され、新生徒会役員5名が参加しました。

1日目、会場に到着し「作品展」を鑑賞しました。県内定通各校から力作が多数出品されており、その中で本校通信制からは、絵画の部で金・銀、書道の部で金、手芸の部で金・銀・銅と入選し、素晴らしい結果を収めました。次は金賞に輝いた作品です。



総合開会式の後に、「生活体験発表会」が行われました。県内定通各校代表者の発表は、それぞれの高校で学校生活を送る中で経験したことや気づいたことをもとに、これから取り組んでいきたいこと等が語られ、参加した生徒達も良い刺激を得ることができました。

2日目は「生徒の集い」です。今回は「アイスブレイク」に特化した集いで、緊張を和らげながら、「失敗から学ぶ」「多様性を認める」「機会を求める」活動が1人→2人→グループと展開されていきました。運営も庄内総合高校通信制生徒会の生徒たちの手で行われ、参加者たちも楽しみながら引き込まれ、自校生徒会に持ち帰れそうな活動をたくさん知ることができました。

最後に参加者全員で記念写真を撮影し、総合閉会式で終了となりました。

